



Avril 2011

# Newsletter

## Championnat Européen U18 Justin Bridou : La jeunesse au cœur de la mêlée !



Les jeunes de Midi-Pyrénées attendent de pied ferme le **Championnat Européen U18 Justin Bridou**, ce sera l'occasion pour eux de partager leur passion et de s'impliquer au quotidien dans cette compétition placée sous le signe de la convivialité.

Officiers de liaison, porte-drapeaux, ramasseurs de balles et apprentis menuisiers donneront le meilleur d'eux-mêmes en coulisses pour un Championnat réussi.

### Les jeunes à l'honneur pendant toute la compétition !

Le Comité Armagnac Bigorre, organisateur de la compétition a choisi de faire participer les jeunes de la région. Plusieurs opérations ont donc été mises en place à leur égard :

- En marge de la compétition, les écoles primaires des Hautes-Pyrénées (CM1 et CM2) participeront à un tournoi de « rugby au chaud », discipline pratiquée en salle reprenant les règles fondamentales et principes du rugby à XV.
- Les moins de 13 ans des écoles de rugby du Comité Armagnac-Bigorre, s'affronteront le jour de la grande finale, le 23 avril, et tenteront de briller à l'instar des joueurs du championnat avant de tous se retrouver pour le **défilé des clubs régionaux** en lever de rideau de la finale du groupe Elite.
- Une convention passée entre le comité Bigorre-Armagnac et l'**Ecole Nationale des Ingénieurs de Tarbes** a permis de recruter des officiers de liaison qui joueront un rôle déterminant auprès des compétiteurs venus de tous horizons.

Ils serviront de traducteurs à leurs homologues européens pour permettre à tous de se retrouver dans cette compétition.

Pour clôturer la compétition, **13 ramasseurs de balle** issus des écoles de rugby de la région officieront pour la finale et veilleront au bon déroulement du match.

28 nations seront représentées lors de ce Championnat, soit plus de 700 joueurs venant de toute l'Europe, ainsi les jeunes de la région auront à cœur de partager leur passion dans toutes les langues !



### Un bouclier moderne et dynamique :

Justin Bridou a décidé d'impliquer les jeunes de la région en leur confiant la réalisation du bouclier qui sera remis aux vainqueurs de la compétition.

Les professeurs du lycée des métiers d'arts, du bois et de l'ameublement de Revel (Midi-Pyrénées) se sont donc mobilisés pour encadrer les élèves des formations CAP Tournage et CAP Sculpture et les aider à exprimer leur savoir-faire.

Cette œuvre moderne et dynamique sera remise lors de la finale Elite programmée le 23 avril à Tarbes. Ce bouclier perdurera puisqu'il sera remis chaque année au vainqueur du Championnat.



### 3 questions à : Mme Plazanet, Proviseur adjoint du lycée des métiers d'arts, du bois et de l'ameublement de Revel

#### Pouvez-vous nous rappeler les grandes lignes du projet ?

Justin Bridou nous a contacté pour réaliser le bouclier remis au vainqueur du Championnat d'Europe U18. Nous avons travaillé toute l'année à l'élaboration de ce support en particulier avec Mme Frenco, professeur d'arts plastiques qui a réalisé le croquis du bouclier, et M. Lapeyre, professeur de menuiserie. Le bouclier sera finalisé fin mars et sera donc prêt à temps pour le championnat.

#### Qui a participé à ce projet ?

Ce sont nos élèves sculpteurs, âgés de 16 à 18 ans, et nos élèves tourneurs, à peine plus vieux, qui ont réalisé le bouclier. Ils ont mis toute leur énergie et leurs compétences au service du Championnat d'Europe Justin Bridou et se sont tous lancés avec enthousiasme dans cette expérience.

#### Quel bilan les élèves tirent-ils de cette expérience ?

Ils sont tous très fiers d'avoir pris part au projet et attendent avec impatience de voir leur bouclier sur le terrain. Nous sommes une terre d'ovale et, même si nos élèves viennent de toute la France, le rugby fait parti de notre culture régionale. Tous se sentent donc concernés par le Championnat d'Europe Justin Bridou, d'autant que les joueurs attendus sont de la même génération qu'eux. Professionnellement, un tel projet annuel est également très enrichissant. Il s'agit d'une expérience porteuse qui leur permet également de partager une formidable aventure humaine.

**Contacts presse : Liliane Frette Communication**  
Audrey Schmitt / Marie Laurens  
16 rue de la Banque - 75002 Paris  
Tél. : 01 42 56 60 60  
aschmitt@relationpresse.com / mlaurens@relationpresse.com

